



L'ARBITRAGE SPORTIF POUR LES JEUNES, UNE EXPÉRIENCE GAGNANTE À VALORISER



Le sport est très largement
pratiqué par les jeunes

75%

des jeunes de 13 à 25 ans
pratiquent régulièrement
un sport, principalement
en club.



Un besoin essentiel
d'arbitres dans le sport

72%

des jeunes ont une bonne
image des arbitres.

97% reconnaissent leur importance
pour le bon déroulement
des matchs.

Un réel attrait de l'arbitrage
auprès des jeunes

55%

des jeunes faisant du sport
en club pourraient envisager
de devenir arbitre dans un
sport qui leur plaît.

« C'est une fierté d'être arbitre. Il n'y a
pas beaucoup de monde qui le fait »
Johan, arbitre de football



L'arbitre, un acteur
qui inspire le respect

65%

citent le respect parmi les
principaux sentiments qu'ils
éprouvent en pensant aux arbitres

1 JEUNE SUR 2 estime que les arbitres ne sont
pas suffisamment respectés.



L'arbitrage : une source de
développement personnel

88%

estiment qu'avec l'arbitrage,
on apprend à imposer ses
décisions et les expliquer

« Ça apporte énormément de choses, la
confiance, le courage, l'estime de soi, la
communication, le travail en groupe »
Louane, arbitre de rugby



Des femmes arbitres pour
lutter contre le sexisme

80%

des jeunes reconnaissent
le rôle des femmes dans
l'arbitrage dans la lutte
contre le sexisme dans
le sport

